

Dieu avec nous



Nous attendons... Celui qui vient !

La bougie du 2^{ème} dimanche de l'Avent a été allumée. Elle apporte force et éclat à la première. Nous avons été appelés à préparer le chemin qui nous mène à Dieu. Nous nous sommes mis en route car nous avons entendu cet appel et nous avons accepté, librement, de nous convertir. Nous vivons un temps d'attente active. Le temps de l'Avent est un don de Dieu, un temps qui nous est offert pour permettre cette conversion. Le chemin est encore long et demande beaucoup d'efforts et de bouleversements dans notre attitude de chaque jour, dans notre cœur. Nous avançons ensemble, unis et confiants. Nous laissons guidés par la Lumière. Prendre un chemin c'est prendre une direction, c'est se diriger vers quelque chose. Sur ce chemin de l'Avent, nous allons à la rencontre de Celui qui vient. Notre regard porté sur l'autre avec attention et amour, notre égoïsme qui laisse place au partage, sont des gestes d'amour qui construisent ce chemin.



Ensemble, continuons ce chemin d'écoute, ce chemin de partage, ce chemin d'amour.